

## Accord sur le métro à Labège

**Tisséo-SMTC et le Sicoval signent un accord pour prolonger la ligne B jusqu'à Labège en métro.**

Pierre Cohen, Président de Tisséo-SMTC, est heureux d'annoncer qu'un accord a été conclu entre Tisséo-SMTC et le Sicoval pour prolonger la ligne B de Ramonville jusqu'à Labège en métro.

Cet accord fixe les modalités de financement de ce projet.

Il prévoit que Tisséo-SMTC apporte une participation comprise entre 133 M€ et 143 M€ à un investissement global estimé entre 341 M€ et 370 M€.

Le Sicoval apporte une contribution comprise entre 207 M€ et 227 M€, dont une contribution directe comprise entre 133 M€ et 143 M€.

Le financement restant, entre 74 M€ et 84 M€, sera recherché auprès d'autres partenaires.

« Cet accord est le fruit du travail constructif que nous avons mis en place avec le Sicoval depuis plusieurs mois pour dépasser les postures politiciennes et pouvoir nous concentrer sur la première de nos priorités, les transports.

Je me félicite de cet accord qui constitue une étape majeure dans l'avancement de notre projet et qui conforte notre ambition d'une desserte équilibrée de l'agglomération et d'un meilleur partage de l'espace public. » s'est exprimé Pierre Cohen.

La concertation publique aura lieu au cours du premier trimestre 2012.



*tisséo*

Ma ville, mon trajet

**Contact Presse**

Michèle Guallar  
05 62 11 29 54 - 06 22 73 15 65  
michele.guallar@tisseo.fr

tisseo.fr